

BayBIDS-Stipendiat an seiner ehemaligen Schule in Buenos Aires, Argentinien

Der Vortrag fand am 14.08.2023 zwischen 15:00 und 16:00 Uhr in der Instituto Ballester Deutsche Schule statt. Daran nahmen Schülerinnen und Schüler aus dem Tertiär-Bildungsbereich (BerufsBildungsZentrum) sowie aus dem letzten und vorletzten Jahr der Sekundarschule teil (5. und 6. Klasse). Insgesamt waren es etwa 30 bis 40 Schülerinnen und Schüler. Ich war bereits zwischen 14:30 und 14:35 Uhr im Raum, um alle technischen Geräte vorzubereiten und den Schülern Informationsmaterial von BayBIDS und der Hochschule Coburg zur Verfügung zu stellen.

Glücklicherweise konnte das Gespräch reibungslos durchgeführt werden, und die Schülerinnen und Schüler konnten alles gut verstehen. Ich habe das Gespräch auf Spanisch geführt, um eine entspannte Atmosphäre zu schaffen und den Schülern die Möglichkeit zu geben, während der Präsentation Fragen zu stellen. Wie bereits erwähnt, dauerte das Gespräch insgesamt eine Stunde, in der die Schülerinnen und Schüler all ihre Zweifel bezüglich des Studiums in Bayern und BayBIDS klären konnten.

Was das Informationsmaterial betrifft, so nahmen die Schüler fast alles mit nach Hause. Nur die beiden Plakate, 8 Postkarten und 8 study-in-bavaria-Broschüren verblieben in der Schule.

Persönlich möchte ich betonen, dass es eine einzigartige Erfahrung war, an meine alte Schule zurückzukehren und einen Vortrag zu halten, bei dem ich einigen Schülern helfen konnte, bestimmte Zweifel bezüglich eines Studiums in Bayern auszuräumen. Möglicherweise habe ich sogar einige derjenigen motiviert, die ohne jegliche Kenntnisse über ein Studium in Deutschland zu dem Vortrag gekommen sind. Daher möchte ich mich bei Ihnen bedanken, dass ich die Gelegenheit hatte, den Vortrag an meiner alten Schule zu halten, und vor allem dafür, dass Sie mir ermöglicht haben, in meine Heimat zurückzukehren.



